

Challenge du Civisme 2010

PALMARES 2010

Cliquer sur le lien ci-dessus

Remise du Prix de la Solidarité Internationale aux LAZARISTES



Le 4 novembre 2010, le Comité du 5^{ème} arrondissement (C05) de la SREMLH du Rhône est à l'Institution des **LAZARISTES** pour remettre à l'Association AKWABA le prix de la « **SOLIDARITE INTERNATIONALE** » dans le cadre du Challenge du civisme créé il y a 4 ans.

Il s'agit de mettre à l'honneur deux groupes d'élèves qui, lors des grandes vacances, sont allés en Inde et en Argentine pour aider les jeunes locaux à avoir une école propre, et y développer une animation culturelle.

Avec des budgets conséquents (respectivement 39.000 et 20.000 euros) qu'il leur a fallu réunir, ils ont pleinement réussi et ont fait preuve de civisme autant que d'engagement personnel et de générosité.

Tous les Membres présents de notre Section du Rhône assistent à une projection d'un document que les jeunes en mission ont créé à cette occasion, admirent l'esprit d'équipe des élèves présents et ont conscience qu'en soutenant moralement et en mettant en valeur une telle opération, l'image de la Légion d'honneur était mise en avant.



Remise de la COUPE du CIVISME 2010 du Comité 05



Le 5 novembre 2010, le Comité du 5^{ème} arrondissement de la SEMLH du Rhône remet au Lycée DON BOSCO, la COUPE (itinérante) du **Challenge du Civisme**, pour la classe de BAC-PRO-SERVICE DE PROXIMITÉ, qui l'a remportée pour plusieurs raisons.

Au témoignage des enseignants eux-mêmes, c'est une classe d'un excellent état d'esprit qui s'épanouit tout au long de l'année, par exemple en étant un élément moteur pour réunir des fonds lors de la catastrophe d'Haïti, mais aussi en arrivant à une information et une formation spécifiques auprès du SAMU de Paris, dépassant ainsi la formation scolaire normale pour être « meilleur » dans son métier : bel exemple de civisme généreux .



Etienne LEFEBVRE - Vice Président du Comité 05

Responsable du Challenge du Civisme